

Una empresa coruñesa premiada por su excelencia en los cuidados en casa

A CORUÑA / LA VOZ

La empresa coruñesa Ayendo, dedicada a la selección, formación y acompañamiento de empleadas del hogar y cuidadores de personas mayores, ha resultado ganadora en la 11.ª edición del Premio Supercuidadores. Este galardón es un reconocimiento nacional que distingue la excelencia en el cuidado y la responsabilidad social.

El acto de entrega de premios se celebrará hoy en la Fundación del Pino, en Madrid, con la participación de instituciones, entidades sociales y empresas de toda España comprometidas con la mejora de la calidad de vida de las personas mayores, depen-

dientes y sus cuidadores.

Ayendo nació en la ciudad en enero del 2024 de la mano de Isabel Becerra Nogareda (psicóloga y experta en recursos humanos) y Tereta Berbel Romero (enfermera, comunicadora y formadora). La unión de sus conocimientos de enfermería con los de su socia, psicóloga, las animó a emprender. «La idea surgió porque las dos somos mujeres de 50 años con una vida medio organizada a nivel profesional. Yo tengo la experiencia por mi madre, de 91 años, que desde hace 5 necesita los cuidados de una persona en casa. Para mí y para mi familia encontrar a alguien que se adapte a lo que queríamos fue una

locura», indicó Tereta a La Voz al poco de nacer Ayendo. «Detectamos que a nivel profesional hay carencias en la formación de muchas de las personas que trabajan en estas labores», añadió.

«Recibir este premio nos llena de orgullo. Significa que el esfuerzo por dignificar la labor de las empleadas del hogar y ofrecer un servicio de confianza y calidad está siendo reconocido a nivel nacional», señalan sus fundadoras. Se trata de un galardón promovido por la plataforma Cuidadores.unir.net y que distingue a empresas, entidades y personas que contribuyen a mejorar la atención y el bienestar de quienes cuidan y de quienes



Tereta Berbel e Isabel Becerra crearon Ayendo en el 2024. E. PÉREZ

son cuidados.

Con este reconocimiento nacional la empresa coruñesa consolida su posición como compañía social de referencia en

Galicia, comprometida con la creación de empleo digno, la profesionalización del cuidado y una atención cercana, humana y de calidad.